



Altkleidersammlung in Bernau

Beitrag

Die Katholische Pfarrgemeinde Bernau führt auch heuer wieder mit der Aktion Rumpelkammer, die Altkleidersammlung der Katholischen Landjugendbewegung (KLJB) durch. Sie findet mit tatkräftiger Unterstützung der Ministranten am Samstag, 04. März, statt. Die Säcke können in der Zeit von 8 bis 10:30 Uhr am Kath. Pfarrheim abgegeben werden.

Dieses Jahr geht der Verkaufserlös an das Kinderhospiz im Allgäu, dem Verein Autismus Rosenheim e.V. zur Förderung von Menschen mit Autismus. Bitte achten Sie darauf, dass Bekleidung, Anzüge, Woll- und Strickwaren, Bett- und Haushaltswäsche, Federbetten, Schuhe (paarweise), Hüte und Unterwäsche in die besonderen KLJB-Sammel-Säcke gepackt werden. Nicht gesammelt werden: Abfälle, Lumpen, Textilreste, Schneiderabfälle oder Schnipsel. Die speziellen Handzettel und KLJB-Sammelsäcke liegen in den Bernauer Geschäften und in Kirche und Pfarrheim aus. Die Landjugend hofft auf große Unterstützung der Bernauer und bedankt sich schon jetzt für die Kleiderspenden.

Bericht und Foto: Gemeinde Bernau a. Chiemsee



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Altkleidersammlung
2. Bernau
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. KLJ
6. München-Oberbayern